



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2013

P041614

Ratschlag betreffend Förderung des Veloverkehrs, zweite
Velorahmenausgabenbewilligung Budget 2013

- :// 1. Für Massnahmen zur Förderung des Veloverkehrs werden für das Jahr 2013 Ausgaben von Fr. 1'945'000 gemäss beigelegter Projektübersicht bewilligt und zwar zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Investitionsbereich „Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur“, zweite Velorahmenausgabenbewilligung. (Tiefbauamt, Position 6170.110.21061)

Begründung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt hat auf Antrag seiner Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission eine Rahmenausgabenbewilligung über 8 Mio. Franken für die Förderung des Veloverkehrs beschlossen (GRB vom 18.1.2006, Nr. 06/03/21 G). Die Rahmenausgabenbewilligung steht für Massnahmen zur Vervollständigung des Veloroutennetzes, für die Schaffung und Verbesserung von Veloabstellanlagen, für ein Datenmanagement zum Veloverkehr sowie für weitere Veloförderungsmassnahmen zur Verfügung. Der Regierungsrat bewilligt für das Jahr 2013 für die Umsetzung diverser Massnahmen eine Vollzugstranche in Höhe von 1'945'000 Franken.

